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Administração (09/12/2020).

Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às quinze horas, por meio do sistema de Web 
Conferência, RNP,  sob a Presidência do Prof. Pedro Antônio de Melo, reuniram-se os docentes: 
Allan Augusto Platt, André Luís da Silva Leite, Andressa Sasaki Vasques Pacheco, Ani Caroline 
Grigion  Potrich,  Bernardo  Meyer,  Claudelino  Martins  Dias  Junior,  Cibele  Barsalini,  Gabriela 
Gonçalves Silveira Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, Irineu Manoel de Souza, Joana Stelzer, Kellen da 
Silva Coelho,  Marcia Barros de Sales, Marcos Abilio Bosquetti, Marcus Vinícius Andrade de Lima, 
Mario de Souza Almeida, Maurício Serva, Martin de La Martiniére Petroll, Pedro Antônio de Melo, 
Raphael Schlickmann, Rebeca de Moraes Ribeiro de Barcellos, Ricardo Niehues Buss, Taisa Dias e 
os discentes Ana Clara Tripolini de Souza e Luiz Fernando Teixeira Britto. Os docentes: Evelize 
Welzel  e  Rolf  Hermann  Erdmann  encontram-se  em  Licença  de  Saúde.  Os  professores  Rosalia 
Aldraci  Lavarda  e  Rudimar  Antunes  da  Rocha  encontram-se  de  férias.  Justificaram  ausência: 
Alexandre Moraes Ramos, compromisso na SINOVA, Professora Helena Kuerten de Salles Uglione, 
aula  no  PPGA,  Professor  Marcos  Dalmau,  banca  de  qualificação  de  mestrado;  Professor  Renê 
Birochi, aula na Pós-Graduação, Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda, projeto de extensão/pesquisa. O 
Prof. Mauricio Pereira está cedido a Prefeitura de Florianópolis. O Presidente, Professor Pedro Melo, 
cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. 1. Informes: O professor Pedro agradeceu a todos 
pelo resultado da eleição. Informou ainda, a pedido da professora Helena, que o edital do prêmio 
NADER encontra-se em aberto.  O discente  Luiz  Fernando apresentou a  nova chapa do CAAD, 
formado pelos discentes Marcelo e Ana Clara e agradeceu a confiança e o apoio nos dois anos que 
esteve à frente do CAAD. O discente Marcelo falou sobre a nova gestão: “Linha de frente” e se 
colocou à disposição. A discente Ana Clara também se apresentou. O professor Pedro parabenizou 
pela gestão do Luiz Fernando e falou que o departamento está de portas abertas para a nova gestão. 
O professor Raphael lembrou que: a) o semestre 2020/1 terminará em 18/12; b) os professores tem 
até 21/12 a entrega das notas no departamento; c) dia 23/12 é a data limite para a digitação das notas; 
d) o recesso escolar irá até 31/01/21; e) o semestre 2020/2 inicia em 01/02/21 e termina em 22/05/21; 
f) o semestre 2021/1 provavelmente terá início em 14/06/21. O professor Raphael lembrou que os 
planos  de  ensino  deverão  ser  aprovados  novamente,  pediu  que  os  professores  já  começassem a 
pensar sobre o plano de ensino e que os mesmos devem ser solicitados na metade de janeiro. O 
professor Raphael informou ainda que ele e a profª. Ani entrarão de férias em 18/12 e que durante 
este  período o  professor  Pedro responderá  pela  coordenação  e  depois  a  professora  Andressa.  O 
professor  Raphael  agradeceu  a  votação  e  o  apoio  de  todos.  O  professor  Pedro  agradeceu:  aos 
professores Raphael e Ani por assumirem a Coordenação do curso; aos professores Renê e Helena, 
pela Coordenação do PPGA; aos professores Leonardo e Marcia, pela coordenação PPGAU; aos 
professores  Marcus  Vinicius  e  Gerson,  pela  coordenação  PNAP  e  ao  professor  Fred  pela 
coordenação  do  curso  de  administração  EaD.  O  professor  Pedro  lembrou  que  a  vaga  de 
subcoordenador  para  a  coordenação  do  curso  de  administração  EaD  encontra-se  em  aberto.  O 
professor Ricardo pediu inversão de pauta para os relatórios  de pesquisa.  Colocado em votação. 
Aprovado por unanimidade.  2. ORDEM DO DIA.  2.1 Aprovação das atas 338, 341, 342, 343, 
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344. Colocado em votação. Aprovado por unanimidade. 2.2 Relatórios de Pesquisa – Relator Prof.º 
Ricardo Buss. O professor Ricardo relatou: a) parecer de aprovação do projeto de pesquisa intitulado 
“Estudos  para  a  consolidação do projeto  do sistema integrado  de transporte  público  coletivo  da 
porção continental da região metropolitana de Florianópolis” que tem como coordenador o professor 
Bernardo Meyer, do Departamento de Ciências da Administração. A participação está prevista para o 
período 01/02/2021 à 31/01/2022; b) parecer do projeto de pesquisa intitulado “Projeto de Pesquisa 
Surfonomics Medewi - Indonesia” que tem como coordenador o professor Marcos Abilio Bosquetti  
do  Departamento  de  Ciências  da  Administração.  A  participação  está  prevista  para  o  período 
01/11/2020 à  31/08/2021;  c) parecer  do projeto  de pesquisa  intitulado  “Metodologias  Ativas  de 
Aprendizagem no Curso de Administração” que tem como coordenador o professor Marcos Abilio 
Bosquetti  do  Departamento  de  Ciências  da  Administração.  A  participação  está  prevista  para  o 
período 03/11/2020 à 30/04/2022.colocado em votação; d) parecer do projeto de pesquisa intitulado 
“E eu com isso? A participação da sociedade civil na inovação social” que tem como coordenadora a 
professora Helena Kuerten de Salles Uglione do Departamento de Ciências da Administração. A 
participação está prevista para o período 01/01/2021 à 31/12/2023;  e)  parecer da prorrogação do 
projeto  de  pesquisa  intitulado  “Alimentos  bons,  limpos  e  justos:  ampliação  e  qualificação  da 
participação da Agricultura Familiar brasileira no movimento Slow Food que tem como coordenador 
o professor Renê Birochi. Colocado em votação os pareceres. O Colegiado aprovou por unanimidade 
os pareceres do Relator. 2.3 Alterações no Regulamento para Pós Doc. Relator: Profª Helena 
Salles. O professor  Marcos  Bosquetti  fez  a  leitura  do  parecer  da  Comissão.  Em atendimento  à 
portaria  Nº  003/CAD/CSE/2020,  a  Comissão  formada  pela  profª.  Helena,  profº  Ricardo  e  profº 
Bosquetti revisaram o Regulamento de afastamento para Pós-Doutorado do CAD.  Essa revisão foi 
motivada  para se adequar às normas recentes  da PRODEGESP. A comissão ressaltou que estão 
impedidas as contratações de substitutos para as saídas de pós-doutorado. Com relação a licença 
capacitação  a  professora  Andressa  sugeriu  fazer  uma  programação,  igual  ao  do  pós-doutorado. 
Colocado em votação. Aprovado por unanimidade.  2.4. Processo de afastamento para Pós-Doc – 
Professor Martin Petroll. Relator:  Prof. Marcos Bosquetti.  O professor fez a leitura do parecer 
referente ao processo 23080.048370/2020-32. Colocado em votação.  Aprovado por unanimidade. 
2.5. Processo de afastamento para Pós-Doc – Professor Maurício Serva. Relator: Prof. Marcos 
Bosquetti.  O  professor  fez  a  leitura  do  parecer  referente  ao  processo  23080.048673/2020-55. 
Colocado em votação. Aprovado por unanimidade.  2.6 Processo de professor voluntário: processo 
23080.008099/2020-01 – Professor Newton Carneiro Affonso da Costa Junior. Relator: Professor 
Rogério Lacerda. A professora Andressa fez a leitura do parecer.  Colocado em votação.  Aprovado 
por unanimidade. 2.7 PAAD 2020.2 – Em tempos de Pandemia. Relator prefº. Bernardo Meyer. O 
relator expôs a planilha com os dados do PAAD 2020.2 – Pandemia,  que a comissão do PAAD 
elaborou, de forma que cada professor pudesse se manifestar caso houvesse alguma inconsistência. 
Colocado  em votação. Aprovado por  unanimidade. Não havendo nada  mais  a  tratar  deu-se  por 
encerrada a reunião na qual eu Dauana Berndt Inácio, lavrei a presente Ata.
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